

Résumé possible :

Notre frère a réagit sur les propos de Nadine Morano

« Un peuple de race blanche et de culture judéo-chrétienne »

Pour lui c'est plus de l'ignorance.

La notion de race a traîné quelques années après guerre.

Les gens n'y voyaient pas malice

Nous avons compris maintenant que la notion de race n'a pas de valeur scientifique mais une valeur marchande pour les animaux domestiques.

Même si les populations se différencient physiquement l'idée de race entraîne vers un classement, ce qui est dangereux.

Notre frère doute aussi de la notion de culture judéo-chrétienne.

A part, paraît-il, une influence sur la culture alsacienne la religion juive nous est éloignée.

La chrétienté ne nous a été imposée que depuis 1500 ans et nous sommes encore influencés par le paganisme romain, comme par exemple l'astrologie, et par les rituels des peuples autres que méditerranéens.

Et pour finir il se demande pourquoi on va rire du général africain putschiste qui revient sur son coup d'état. Alors que ce rire ne surgit pas quand on parle de cadres tricheurs de peau blanche. Le mépris et la condescendance sont bien profonds en nous même.

VM et vous mes frères ...

Je voudrais intervenir sur les propos de Nadine Morano

« Un peuple de race blanche et de culture judéo-chrétienne »

La concernant, je crois que c'est de l'ignorance.

Elle est restée sur des vieilles lunes.

Voici un livre de 1957, j'avais 6 ans

Maman trouvait cet ouvrage intéressant et instructifs pour ses enfants

Elle n'y voyait pas malice

C'est un ouvrage sur la belle histoire de l'union française

Le France et toutes ses colonies

En préface l'auteur nous dit

« Cette communauté groupe en son sein, à l'ombre tutélaire de notre drapeau, les populations les plus diverses par la race, la langue, les traditions, l'histoire et s'étend à travers tous les continents, etc ... »
Globalement on n'y voyait pas de supériorité dans notre couleur de peau bien que l'on se considérait comme aujourd'hui, les plus intelligents du monde.

Il faudrait regarder les manuels scolaires de cet après guerre. Nous aurions des surprises.

Il y avaient les blancs, les noirs, les jaunes et les rouges.

Les peuplades du nord de l'Afrique étaient rangées dans les blancs. Il fallait faire croire aux algériens que ne faisons qu'une nation.

Donc ces blancs qui frappent à notre porte.

C'est évidant, pour nous tous aujourd'hui, nous sommes tous convaincus que le classement de la flore et de la faune s'arrête au niveau de l'espèce.

Nous ne sommes qu'une espèce pouvant tous nous mélanger en faisant des bébés multicolores.

Les races sont utilisées pour les animaux domestiques avec des incidences commerciales.

Notre dernière espèce voisine était l'homme de Neandertal, quoique il paraît que nous nous serions croisés.

Nous pouvons voir des populations avec des traits différents, des petits noirs des grands blancs, etc ...

Mais si on n'y met une notion de race nous glissons rapidement vers un classement.

Pour notre pseudo culture judéo-chrétienne De Gaule n'aurait parlé que de culture latine et grecque et de tradition chrétienne.

Chrétienne de ce nouveau testament écrit en grec.

Je ne sais ce que viennent faire la religion juive là dedans bien que pour certains auteurs la culture alsacienne serait teintée de cette culture d'une partie de ses habitants de confession juive.

Ça ne fait que 1500 ans que le catholicisme nous a été imposé sur notre territoire.

Nous serions encore influencés par le paganisme romain qui nous est resté entre autre dans l'astrologie divinatoire.

Et aux tréfonds de notre inconscient traîne les cultures autres que méditerranéenne.

Cette corde, la corde du constructeur des cathédrales, qui nous cerne est peut-être celle que tendait les peuples anciens pour délimiter dans la forêt le lieu de culte et de conseil des sages.

Donc Nadine est un peu niaise.

Petite anecdote pour dire que le mépris et la condescendance sont bien profonds en nous.

J'étais à commenter l'actu avec un cousin du septième degré.

Un cousin à la mode bretonne.

« Ha oui les cadres qui trichent chez VW

Et patati et patata

Et ce général africain qui revient sur son coup d'état »

Et le voici qu'il se met à rire.

Mais lui dis-je « tu n'as pas ri sur les voyous de peau blanche ».

Je me suis fait encore un copain

Octobre 2015